

Cuba et la Russie consolident leurs liens dans des secteurs stratégiques



La Havane, 4 juin, (RHC).- La consolidation des liens de coopération avec la Russie dans des secteurs stratégiques pour le développement de Cuba a été ce mardi sur la table des conversations officielles à Moscou du vice-président du Conseil des ministres de notre pays, Ricardo Cabrisas avec le ministre russe de l'Agriculture, Dimitri Patrouchev et avec le vice-premier ministre, Youri Borisov.

Dans le cadre de sa visite de travail à Moscou, Ricardo Cabrisas s'est entretenu ce lundi avec le ministre russe du Transport, Evguéni Ditrj avec qui il a analysé l'observation des accords bilatéraux et les perspectives s'ouvrant à la coopération future dans ce secteur.

Ricardo Cabrisas a mis en exergue la priorité que le gouvernement cubain accord à l'amélioration des transports terrestres, maritime et aérien pour les plans de développement économique et social de notre pays. Tout cela dans le but de contrecarrer les effets du blocus que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans déjà.



Radio Habana Cuba